

Jahresbericht des Präsidenten 2017

Liebe Gewerblerin, lieber Gewerbler

Im abgelaufenen Verbandsjahr hat der Vorstand an 11 Sitzungen die Geschäfte und Projekte des Gewerbeverbandes behandelt. Gerne schaue ich auf einige Highlights des Verbandsjahres zurück.

Nein zur Initiative "zur Erhaltung der Landschaft in Uster West"

Der GVU setzt sich dafür ein, dass die Bevölkerung im Zentrum verweilt und hier einkauft, statt dass der Durchgangsverkehr die Strassen zu den Betrieben und Geschäften verstopft. Im Interesse einer vitalen Stadt hat sich der Vorstand des Gewerbeverbandes für die Ablehnung der Initiative stark gemacht. Die Mehrheit der Stimmbürger hat ebenfalls in diesem Sinne entschieden.

Standortförderungskommission

Der GVU hat Einsitz in der Standortförderungskommission. In dieser Kommission haben folgende Personen einen Sitz: Stadtpräsident, Leiter Präsidiales, Standortförderin, externer Berater, Präsidentin WFU, Präsident GVU. Es haben in unserem Vereinsjahr 3 Sitzungen stattgefunden. Behandelt wurden die Dualstrategie der Stadt und die Ausarbeitung von zwei Projekten. Die Projekte sind in der Startphase. Sicher kann ich beim nächsten Jahresbericht mehr dazu erwähnen.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Sandra Frauenfelder, Standortförderin, die Zusammenarbeit war sehr konstruktiv und auch auf das Gewerbe ausgerichtet.

Herzkern

Ein Highlight meinerseits war in diesem Jahr der Gründungsakt des Vereins Herzkern, den ich als Tagespräsident erfolgreich durchführen konnte. So konnte der Verein schon im Sommer mit seiner Arbeit beginnen. Der GVU wird im Verein Herzkern durch Marion Gwerder vertreten. Erste Erfolge wie das Einleuchten der Weihnachtsbeleuchtung und die Verlegung von Uster on Ice in die Stadt konnten gefeiert werden.

Weihnachtsbeleuchtung

Mit der Gründung des Vereins Herzkern ging die Weihnachtsbeleuchtung in die Verantwortung des neuen Vereins über.

Gewerbezeitung

Der Gewerbeverband hat seit Dezember 2017 sein eigenes Sprachorgan, die Gewerbezeitung. Die Lancierung war ein grosser Erfolg. Das tolle an der Sache ist, dass dem Gewerbeverband keine Kosten entstehen. Die Zeitung finanziert sich selber aus der Werbung. Die Verantwortung für die Produktion liegt bei der Eugen Wiederkehr AG. Die Verantwortung für den Inhalt selbstverständlich beim GVU: An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Marion Gwerder, Sybille und Gerold Brütsch für die Arbeit an der Gewerbezeitung.

Jubiläen

Im 2017 feierten gleich 3 Unternehmen in Uster einen runden Geburtstag. Die Diem Optik feierte 50-jähriges Bestehen, die Kunz Baumschulen und die Oberholzer AG 40-jähriges Bestehen. Der GVU gratuliert seinen Mitgliedern zum Geburtstag und wünscht weiterhin gute Geschäfte.



Gewerbelunch

2017 wurden diverse Anlässe durchgeführt. Es nehmen jeweils zwischen 60 und 100 Mitglieder teil. Gewerblerinnen und Gewerbler, die sich noch nicht dazu durchringen konnten, an einem Lunch teilzunehmen möchten wir dazu animieren. Man lernt interessante Mitmenschen kennen, kann eventuell das eine oder andere Geschäft machen und wird über aktuelle Themen auf dem Laufenden gehalten und ... das Kulinarische kommt auch nicht zu kurz.

Politarena

Die Politarena bot den Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahlen 2018 eine sehr gute Präsentationsfläche. Der rege Aufmarsch von politisch Interessierten war beeindruckend. Für die tolle Organisation an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Eric Köchli und Marion Gwerder.

Neujahrsball 2018 – Es geht weiter ...

Vielen Dank an Urs Lüscher für die Organisation des Neujahrsballs. Er hat diesen zum letzten Mal organisiert. Der nächste Ball wird durch Chris Conz und Moritz Kunz organisiert. Ich wünsche Urs für die Zukunft alles Gute und den Nachfolgern viel Glück und Stehvermögen.

Diverses

Im Weiteren engagiert sich der GVU bzw. der Präsident in der Steuerungsgruppe Zentrumsentwicklung, der Gruppe Stadtraum Uster 2035, am Gipfeltreffen (Stadt, WFU, GVU) und an der Sitzung öffentliche Vergaben.

Schlussbemerkung

Das erste Jahr als Präsident ist nun bereits Geschichte. Die Feuertaufe (die Generalversammlung) steht noch bevor. Gemeinsam haben wir in diesem Jahr viel erreicht. Herzlichen Dank liebe Gewerblerin, lieber Gewerbler, für die Unterstützung im ersten Amtsjahr.

Ein grosses Dankeschön auch an meine Vorstandskollegin und meine Vorstandskollegen, Marion Gwerder für die Organisation diverser Anlässe und den Auftritt an der Uster Messe, sowie diverser Arbeiten rund um den visuellen Auftritt des GVU. Vizepräsident Gerold Brütsch für die Redaktion des Gewerbeteils in der Lokalzeitung Regio und der Redaktion der Gewerbezeitung, sowie fürs Führen des Sekretariats, Stefan Bommeli für die Internetpflege. Reto Günthard für die Verbindung zur Uster Messe und Organisation diverser Anlässe. Daniel Bissegger für die Führung der Kasse und unserem Beisitzer Giuseppe Biacchi für die wertvollen Informationen aus dem Gemeinderat.

Vielen Dank euch allen.

Herzlich

Heinz Haag
Präsident